
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion weist darauf hin, dass es sich um eine Grobkonzeption handele und dass die 

weitere Konzeption mit den vor Ort Tätigen weiter besprochen und fortgesetzt werde. 

 

SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann gibt zu Protokoll, dass in Neuendorf ein dringender 

Bedarf an Versammlungsstätten bestehe und die Konzeption so erstellt werden sollte, dass dieser 

Bedarf abgedeckt werden kann. Zudem hätten sich die Bewohner in Neuendorf eher einen anderen 

Ort für den Jugendtreff gewünscht. 

 

Bürgermeisterin Mohrs erklärt, dass die Förderung im Rahmen der sozialen Stadt an einem anderen 

Ort so nicht möglich gewesen wäre. Alle vor Ort würden beteiligt, der bestehende Bedarf an 

Versammlungsstätten sei der Verwaltung bewusst. 

 

 


